



Del 09 de enero al 09 de mayo

NUEVO CICLO DEL CINE CLUB LETRAS

A partir del lunes 1 de setiembre e inicia el nuevo ciclo del Cine Club Letras. Este semestre 2014-2 se inicia el cine club con un homenaje a Robin Williams. Luego, se continuará con cuatro muestras oficiales de este semestre: Las mejores películas de la historia del cine – y que no puedes dejar de ver, la segunda muestra, The Final Cut: maestros de la edición, está dedicada a uno de los oficios más importantes en la cadena de creación de una película. La tercera muestra está dedicada a películas de Animación, y finalmente, muestra usual Top of the Pops. [Ver más >](#)



BOLETÍN LETRAS AL DÍA Año 4, número 20

CONVOCATORIA

CONCURSO | VIII Concurso de Ciudadanía y Responsabilidad Social. “Dale forma a tu idea y vive la experiencia”

¿Te imaginas llevar a cabo una idea que siempre tuviste en mente y que, además, contribuya con la realidad social de nuestro país? ¡Reúne a tu equipo y postula!

Oprosaconvoca al VIII Concurso de Ciudadanía y Responsabilidad Social. “Dale forma a tu idea y vive la experiencia”. Los interesados pueden descargar las bases y la ficha de inscripción en:
<http://blog.pucp.edu.pe/blog/oprosac>

Más información: oprosac.eeggll@pucp.pe

Charla informativa: jueves 23 de octubre 12:30 pm. en el aula L-316

[Ver más >](#)



ESTA SEMANA EN EEGLL

CONFERENCIA | Conferencia Red Alfa: Discriminación y grupos en situación de vulnerabilidad: género y discriminación

El Instituto de Democracia y Derechos Humanos de la Pontificia Universidad Católica del Perú y la Maestría en Derechos Humanos de la PUCP organizan la Conferencia ALFA: Discriminación y grupos en situación de vulnerabilidad: género y discapacidad, que se desarrollará durante los días 2, 3 y 4 de septiembre en el Auditorio de Estudios Generales Letras.

El evento está dirigido a servidores públicos, representantes de la sociedad civil y estudiantes universitarios y está abierto a público en general. El ingreso es libre previa inscripción al correo renato.constantino@pucp.edu.pe

[Ver más >](#)



ESTA SEMANA EN EEGLL

Coloquio internacional | Hechos, evidencia y estándares de prueba en el Derecho. II Encuentro Latinoamericano de Epistemología Jurídica

El II Encuentro Latinoamericano de Epistemología Jurídica pretende promover la consolidación de una comunidad académica que reflexione sobre cómo funciona el razonamiento de los juristas para regular la vida en sociedad y resolver casos concretos. Atendiendo a la importancia que tiene la práctica jurídica en la vida social, resulta imprescindible reflexionar sobre cómo se lleva a cabo la práctica jurídica cotidiana. Así, por un lado, se podrán mostrar las particularidades del razonamiento jurídico comparándolo con otros tipos de razonamiento; por otro lado, se podrán evaluar las fortalezas y debilidades del razonamiento jurídico para la resolución de problemas.

El encuentro estará abierto a los académicos y profesionales interesados en la epistemología jurídica, especialmente, abogados, filósofos y estudiantes.

La cita es el jueves 4 de setiembre de 9:00 am. a 6:00 pm. en la Sala de Conferencias de EEGLL.

[Ver más >](#)



ESTA SEMANA EN EEGLL

Charla | La Nueva China: Oportunidades de Negocios para Jóvenes Profesionales

El Instituto Confucio PUCP ha organizado la charla “La Nueva China: Oportunidades de Negocios para Jóvenes Profesionales”, que estará a cargo del señor Roy Chason de la China Europe International Business School, CEIBS.

El objetivo de este evento es brindar una visión más clara sobre la gran variedad de oportunidades que ofrece China en el contexto actual y las distintas opciones y rubros que los jóvenes profesionales de hoy pueden considerar para desarrollar negocios prósperos con el país de Confucio.

El ingreso es libre previa inscripción www.confucio.pucp.edu.pe

La cita es el jueves 4 de setiembre de 10:30 am. en el Auditorio de EEGLL.

[Ver más >](#)



ESTA SEMANA EN EEGLL

Charla | Tú puedes ser Diplomático

La Asociación Civil Ius Inter Gentes continuando con su objetivo de ser un espacio de reflexión y difusión del Derecho Internacional y de las Relaciones Internacionales; tiene el privilegio de presentar, con el apoyo de la Unidad de Estudios Generales Letras, a la comunidad universitaria y público en general su evento sobre el Servicio Diplomático.

Los interesados en participar deben enviar su nombre completo y número de DNI al correo institucional iusintergentes@pucp.edu.pe

La cita es el viernes 3 de setiembre de 6:00 pm. en el Auditorio de EEGLL.

[Ver más >](#)



Síguenos en:

CONTÁCTANOS: eeeggll@pucp.pe